

## Ostern im Schwarzwald

Nachdem wir schon voll auf Frühling eingestimmt waren, erwartete uns bei unserem Trip in den Schwarzwald (Hochkopf zwischen Todtnau und Todtmoos) über die Osterfeiertage erneut Schnee! Kleinere Wanderungen unternahmen wir trotzdem, denn die Landschaft und frische Luft in über 1.000 m Höhe ist einfach genial ...

Â

Die restliche Zeit verbrachten wir im Hochkopfhaus zum Auerhahn, das zum Schlemmen, Entspannen und Genießen einlud. Das kleine, gemütliche, sehr liebevoll geführte Hotel bietet verschiedene "Themenzimmer", von denen wir bereits das Afrikazimmer kannten und diesmal das Kaminzimmer wählten. Mit Massagestuhl und Whirlpool ausgestattet hatten wir hier wunderbare Entspannungsmöglichkeiten.

Sehr zu empfehlen! Ein paar Bilder gibt's in der Fotogalerie unter Reiseimpressionen. Mona, vielen Dank nochmals!

Eure Andrea & Rainer

18. April 2009

Â